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Regulan uso Regulan uso 
de scootersde scooters
Guadalajara será la 
primera entidad en poner 
orden a la utilización de 
patines eléctricos; fue 
aprobada la reforma 
de Luis Cisneros, para 
garantizar la seguridad 
de todas y todos en las 
calles, por lo que no 
podrán circular a más de 
25 kilómetros por hora en 
ciclovías.

Se realizó la última sesión de la Comisión Metropolitana del Consejo Estatal de Seguridad donde se destacó que los 
delitos de seguimiento especial bajaron casi 70%, correspondiente del periodo de enero 2018 a enero 2024. Pág. 3
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No aflojar el paso ni un solo 
día en la seguridad: Alfaro 
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Quemaduras en las cuatro 
patas, fue lo que presentó el 
perro que fue presuntamente 
arrastrado por una mujer que 

lo amarró con cable a su camioneta 
en Tlaquepaque. 

De acuerdo con información 
del Gobierno municipal, el canino 
rescatado y trasladado, es un macho 
mestizo, color paja-negro, de 2 años, 
aproximadamente, el cual presentó 
quemaduras en segundo grado en las 
cuatro extremidades, así como dolor 
en cojinetes, debido al arrastre que 
sufrió en el pavimento de las calles 
del Fraccionamiento Revolución. 

Personal del departamento 
de Salud Animal, se encuentra 
brindándole antibiótico, analgésico y 
desinflamatorio para su recuperación, 
la limpieza correspondiente, así 
como el vendaje en sus cuatro 
extremidades para protección de las 
heridas que presentó, heridas que no 
son un riesgo para su vida y se estima 
que sanarán de 15 a 30 días.

Por el momento, el perro se 
encuentra bajo resguardo del 
departamento de Salud Animal de 
Tlaquepaque, debido al proceso legal 
que presenta en la Fiscalía General 
del Estado de Jalisco; sin embargo, 
será trasladado al Centro Integral 
de Salud Animal Zapopan (Cisaz) 
para continuar con su atención y 
recuperación. 

El Gobierno de San Pedro 
Tlaquepaque exhorta a la ciudadanía 

Sufre quemaduras en 
patas, perro maltratado 
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El can que fue rescatado en Tlaquepaque ya está siendo 
curado y será llevado al Centro Integral de Salud Animal Zapopan

El perro fue rescatado de una mujer que lo 
estaba arrastrando amarrado en una camioneta. 

Familiares identificaron a la víctima como 
José Martín. 
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Identifican 
cadáver de 
desaparecido 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

José Martín fue denunciado 
como desaparecido el pasado 
20 de septiembre, luego de 

que fue visto por última vez en la 
colonia Constitución, de Zapopan 
y, tras ser hallado en la Barranca de 
Huentitán, lamentablemente sin vida, 
familiares realizaron formalmente 
la identificación ante el agente del 
Ministerio Público de la Fiscalía 
Especial en Personas Desaparecidas 
(FEDP).

Es de recordar que, luego de la 
localización, al tener conocimiento el 
agente ministerial, inició con diversos 
trabajos de búsqueda en el Área 
Metropolitana, entre ellos, entrevistas y 
operativos, para su pronta localización.

Sin embargo, el día de ayer, en la 
Barranca de Huentitán, Guardabosques 
de la policía de Guadalajara localizaron 
a una persona sin vida con las 
características físicas similares a la 
víctima.

Una vez extraído el cuerpo, fue 
trasladado por personal del Servicio 

a reportar cualquier acto de 
maltrato animal, reafirmando que 
la protección de los derechos de 
los animales es responsabilidad de 
todas y todos. 

Los reportes pueden realizarse en 
la Comisaría de la Policía Municipal 
de San Pedro Tlaquepaque 33 3050 
3050 o al número de emergencia 911. Tiene quemaduras de segundo grado.  
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Municipios del AMG, con importante 
baja en delitos de seguimiento especial

Durante la última sesión de la Comisión Metropolitana del Consejo Estatal de 
Seguridad, se destacó la estrecha coordinación entre los tres niveles de Gobierno 

Redacción/Quadratín Jalisco

Con una reducción de los delitos 
de seguimiento especial del casi 
70% correspondiente del periodo 
enero-agosto del 2018 al de 

enero-agosto del 2024 según las cifras 
del Sistema Nacional de Seguridad. 
Desde el arranque del Gobierno se ha 
sostenido una tendencia a la baja. 

Se realizó la última sesión de la 
Comisión Metropolitana del Consejo 
Estatal de Seguridad, en la que 
participan las y los actuales presidentes 
municipales del AMG, quienes dieron 
a conocer las cifras del Secretariado 
Ejecutivo del Sistema Nacional de 
Seguridad.

El gobernador, Enrique Alfaro 
informó que las cifras son resultado de 
contar con una estrategia sólida, “de 
no aflojar el paso ni un solo día de este 
Gobierno y de la estrecha coordinación 
que logramos consolidar con las 
autoridades municipales, estatales 
y federales en beneficio de las y los 
jaliscienses”.

En este periodo de tiempo 
las incidencias de estos delitos 
patrimoniales se redujeron de 18 mil 
929 ilícitos en 2021, a 13 mil 297 en 
2024.

El robo de vehículos particulares 
disminuyó un 32.4 por ciento entre 
enero y agosto de 2024 en comparación 
con el de 2021. 
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Enrique Alfaro informó que las cifras son resultado de contar con una estrategia sólida.

Se realizó la entrega de informes y 
capacitación a los 136 técnicos extensionistas.
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Brinda Sader capacitaciones a productores agropecuarios
Redacción/Quadratín Jalisco

Para sumar al desarrollo del campo y 
el crecimiento económico de Jalisco, 
el Gobierno de Jalisco ha realizado 

una inversión de 155 millones de pesos 
a lo largo de la actual administración, 
con el Programa de Capacitación y 
Extensionismo Rural que ha tenido 
un impacto en 48 mil productores de 
diversos municipios, dedicados a 45 
cadenas productivas. 

Así lo indicó Ana Lucía Camacho Sevilla, 
titular de la Secretaría de Agricultura y 

Desarrollo Rural (Sader Jalisco), durante 
la inauguración del evento de entrega de 
informes y capacitación a los 136 técnicos 
extensionistas que este año trabajan con 
las y los productores agropecuarios.

“Siempre he dicho que uno de los 
ejes fundamentales es la capacitación, 
heredarles a nuestros productores el 
conocimiento y la profesionalización 
dentro de sus actividades, porque 
ese es un elemento intangible, que 
les va a servir para toda la vida para 
adaptarse a los cambios continuos que 
tenemos dentro del sector”, destacó la 

funcionaria estatal.
Camacho Sevilla añadió que con el 

trabajo de los extensionistas (personas 
que apoyan en la formación de los 
productores) de la SADER Jalisco se ha 
logrado impulsar la productividad en 
cadenas como el maíz, caña, fríjol, 
bovinos carne y leche, café, chile, 
mango y miel, entre otras; a 
través de buenas prácticas 
con un enfoque en la 
protección del medio 
ambiente y el 
valor agregado.

Estas cifras son resultado 
del trabajo coordinado 
entre autoridades de los 
tres niveles de gobierno, 
que permitieron contar 
con una estrategia sólida 
que se implementó en 
beneficio de las y los 
jaliscienses.

EL DATO

casa habitación descendió un 46.9 por 
ciento. 

Esta tendencia a la baja también 
se refleja en la incidencia de delitos 
contra la integridad y la vida de 
las personas durante los primeros 
ocho meses de 2024, al registrarse 
una disminución del 24.4 por ciento 
en víctimas de homicidio doloso, 
respecto al mismo lapso de 2021; 
mientras que en casos de víctimas de 
feminicidio, la reducción alcanza el 76 
por ciento, al comparar los meses de 
enero a agosto de 2024 contra el mismo 
lapso de 2021.

En este mismo parámetro de tiempo, 
el robo a vehículos de carga pesada bajó 
un 55 por ciento; en robo a negocios la 
disminución alcanza el 51.3 por ciento; 

el robo a persona bajó un 10.9 por 
ciento; el robo a cuentahabiente se 
redujo en un 66.8 por ciento; el robo a 
bancos un 53.8 por ciento; y el robo a 
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Suma ZMG 2 nuevos 
Puntos Verdes

Se inauguró uno en Zapotlanejo y otro en El Salto para reducir 30 por ciento 
la cantidad de residuos que llegan a los rellenos sanitarios 

Redacción/Quadratín Jalisco

 

Teniendo como sedes el 
Centro Comunitario de 
Desarrollo Bellavista y en 
Parques del Castillo quedaron 

activados dos nuevos puntos 
verdes para la Zona Metropolitana 
de Guadalajara en beneficio de 
los municipios de Zapotlanejo y El 
Salto que se suman al ya existente 
en Tlaquepaque, la titular de Imeplan, 
Patricia Martínez Barba, habló de los 
objetivos.

“Y en este Punto Verde lo que 
podremos hacer es, además de venir a 
depositar estos materiales que pueden 
reciclarse, que pueden reutilizarse, la 
idea es que también conozcamos un 
poco más de cuál es el proceso de otros 
materiales, qué sí, qué no, reciclar qué 
sí, qué no, se puede valorizar y con esto 
que nuestros hábitos de consumo se 
modifiquen. Este punto verde comienza 
aquí, la idea es que se lo apropie a la 
comunidad”.

Según los resultados de los 
diagnósticos socio-territoriales en 
los polígonos de intervención de 
los Punto Verdes Metropolitano, 
alrededor del 30 por ciento de 
las personas encuestadas en sus 
hogares practican la separación de 
residuos, siendo los plásticos los 
más comunes, con un porcentaje 
superior al 25 por ciento.

Cada Punto Verde está equipado 
con múltiples contenedores donde 
las personas pueden disponer de 
materiales como vidrio, cartón, 
plástico y metal ferroso, mismos que 
siguen un proceso de revalorización. 
Además, cuentan con espacio para 
almacenar artículos en buen estado 
para darles una segunda oportunidad 
en manos de otras personas.

Ambos módulos se suman al 
ya existente en el Bosque Urbano 
Tlaquepaque, el cual fue inaugurado 
el pasado mes de julio y ya muestra 
resultados positivos.

“En sus dos primeros meses de 

operación se valorizaron 611 kilos 
de distintos materiales, lo cual deja 
de ser basura en un relleno sanitario. 
No manejamos basura, son recursos”, 
expresó la directora del Imeplan.

Posterior a la inauguración del Punto 
Verde en Zapotlanejo, se realizó el 
corte de listón del módulo ubicado 
en el municipio de El Salto. Con estos 
centros de acopio, el Imeplan en alianza 
con los municipios, busca contribuir 
a la meta establecida en el Plan de 
Acción Climática del AMG (Pacmetro) 
de reducir 30 por ciento la cantidad 
de residuos que llegan a los rellenos 
sanitarios.

Con ambos módulos, uno en 
Zapotlanejo y otro en El Salto, se 
consolidan tres de nueve centros para 
el acopio comunitario de residuos, 
mismos que se construyen como parte 
del proyecto Metrópoli Resiliente 
financiado por la Unión Europea y 
apoyo técnico del Área Metropolitana 
de Barcelona, bajo el liderazgo del 
Imeplan.
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Pueden depositar materiales que pueden reciclarse.

Se lleva a  acabo en el Lienzo Charro Rancho 
Santa María. 
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Inauguran 
la Cumbre 
de Fauna 
Silvestre 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Con el fin de promover la 
conversación de las especies y 
sus ecosistemas, por tercer año 

consecutivo Tlajomulco será la sede 
de la Cumbre de Fauna Silvestre.

El evento que se realiza del 25 al 29 
de septiembre en el Lienzo Charro 
Rancho Santa María, en la Cabecera 
Municipal es totalmente gratuito. 

La inauguración se celebró este 
miércoles con la presencia de Luis 
Alberto Cayo Cervantes, director 
general de Unidad de Acopio y Salud 
Animal; Jorge González Morales, 
titular del Gabinete de Infraestructura 
y Servicios Públicos y Rubén Masayi 
González Uyeda, Presidente de MIND 
México Innovación y Diseño.

“Quiero agradecerles a todas y 
todos ustedes por estar aquí, sé que 
lo hacen de corazón y porque quieren 
aprender sobre la fauna silvestre”, 
señaló Cayo Cervantes.

Es importante señalar que la 
Cumbre cuenta con un museo 
itinerante de herpetofauna en forma 
de serpiente de cascabel, además de 
un pabellón de aves. También hay 
exhibiciones de ejemplares vivos, 

galerías fotográficas, así como 
talleres y ponencias.

Se informó que reunirá 
a más de 40 ponentes 

y talleristas locales, 
nacionales e 

internacionales. 
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Tiene Guadalajara primera regulación 
del país para el uso de scooters

Para garantizar la seguridad de todos en las calles, quienes utilicen este 
medio de transporte no podrán circular a más de 25km/h en las ciclovías

Redacción/Quadratín Jalisco

El municipio de Guadalajara será el 
primero de todo el país en poner 
orden al uso de patines eléctricos 
conocidos como scooters. Esto, 

después de que el cabildo aprobara en 
sesión de este miércoles una reforma 
para garantizar la seguridad de todas y 
todos en las calles toda vez que establece 
que no podrán circular a más de 25 
kilómetros por hora en las ciclovías.

Esta iniciativa presentada por el 
regidor de Movimiento Ciudadano, 
Luis Cisneros adiciona el concepto de 
micro movilidad, como una modalidad 
de transporte mediante la cual se 
utilizan vehículos pequeños y ligeros, 
de propulsión humana o eléctricos, 
utilizados de forma individual o 
compartida, que operan usualmente a 
velocidades de menor de veinticinco 
kilómetros por hora y se destinan a 
viajes de hasta diez kilómetros.

Adiciona el concepto de micro 
vehículo, como el vehículo de 
propulsión humana o asistidos por 
batería o motor eléctrico, diseñado para 
que el conductor viaje de pie o sentado, 
sin carrocería, con o sin anclaje; con un 
peso no mayor a 350 kilogramos y cuya 
velocidad máxima no supera los 45 
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La iniciativa del regidor emecista, Luis Cisneros, fue avalada por el cabildo tapatío.

Las firmantes utilizaron el recurso jurídico Amicus Curiae.
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Mujeres piden al TEPJF ratifique triunfo de Verónica Delgadillo
Redacción/Quadratín Jalisco

Un grupo de destacadas mujeres 
solicitaron al Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación 

(TEPJF) que ratifique y respete el triunfo 
de la emecista Verónica Delgadillo 
como la primera presidenta electa de 
Guadalajara.

A través del recurso jurídico denominado 
Amicus Curiae, que se presentó tanto en 
la Sala Regional del TEPJF como en la Sala 
Superior de la misma instancia, mujeres 
líderes de organizaciones de la sociedad 
civil, empresarias y representantes de 
diferentes fuerzas políticas, llamaron a las 
magistraturas a incorporar la perspectiva 
de género en el análisis, estudio y 

patines eléctricos. Entre los derechos 
está el de poder circular por la ciclovía 
siempre y cuando no excedan los 25 
kilómetros por hora. Cuando quieran 
ir por encima de esta velocidad y hasta 
45 kilómetros por hora, lo podrán hacer 
por el carril derecho en el espacio 
central de las principales vialidades”, 
explicó el regidor Luis Cisneros.

Y aunque tendrán preferencia sobre 
otros vehículos como las motocicletas, 
deben usar cascos, material reflejante 
cuando circulen en la noche y no deben 
avanzar sobre las banquetas, andadores 
peatonales ni pasos a desnivel.

“Tampoco podrán hacerlo con 
celulares en uso o bien con audífonos 
que les aíslen de estar en estado de 
alerta por su propia seguridad. Creemos 
que con estas medidas Guadalajara se 
está convirtiendo en punta de lanza en 
el reconocimiento del derecho de los 
usuarios a esta modalidad de transporte 
y también una serie de obligaciones 
que tienen que ver con su seguridad y 
la del resto de quienes hacemos uso de 
la calle”.

kilómetros por hora.
También adiciona el concepto de 

scooterista, como la persona usuaria 
de un micro vehículo de acuerdo 
a la clasificación aprobada en el 
Reglamento.

“El día de hoy, Guadalajara se 

convierte en el primer municipio 
del país en reglamentar el uso de 
los patines eléctricos. A partir de 
la aprobación de la iniciativa que 
presenté para reformar el reglamento 
de movilidad, se reconocen derechos 
y obligaciones a los usuarios de los 

resolución del juicio referente al resultado 
electoral en Guadalajara.

“Solicitamos que se respete y ratifique 
el triunfo de la primera mujer electa tras 

casi 500 años de historia en el municipio 
de Guadalajara”, expone el recurso.

Es de señalar que la figura Amicus 
Curiae, es una institución a través 

de la cual terceros promueven de 
manera voluntaria una opinión 
técnica de un caso que involucra 
aspectos de trascendencia social o 
aportan elementos jurídicamente 
trascendentes, para efecto de que el 
juzgador pueda tomarlos en cuenta al 
dictar una resolución.

Las mujeres promoventes de este 
recurso presentaron argumentos 
técnicos, jurídicos, legislativos, de 
derechos humanos, así como las 
acciones afirmativas que han 
potenciado la participación 
de las mujeres en igualdad 
de condiciones en la 
vida política de 
México.
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Ratifican a Quirino como 
alcalde electo de Tlajomulco

El TEPJF desechó la demanda de impugnación presentada por la 
aspirante de Morena al mismo cargo, Lourdes Barrera

Redacción/Quadratín Jalisco

Otro presidente municipal 
electo que fue ratificado en 
la sesión de este miércoles de 
la Sala Superior del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la 
Federación fue Gerardo Quirino 
Velázquez Chávez en Tlajomulco 
de Zúñiga, al desechar la demanda 
de impugnación presentada por la 
aspirante de Morena Lourdes Barrera.

Así lo confirmó en sus redes sociales 
el político emecista al destacar que 
se respetó la voluntad de miles de 
ciudadanos de Tlajomulco.

“El pueblo de Tlajomulco fue 
rotundo el pasado dos de junio: 
más de 95 mil personas apostaron 
por un proyecto de presente y de 
futuro encabezado por Movimiento 
Ciudadano. Un resultado histórico”, 
enfatizó Gerardo Quirino.

Con esta declaratoria se re confirma 
la validez de la elección del municipio 
de Tlajomulco. “Ya sabemos cómo se 
las gasta Morena, no saben perder y 
sólo se han dedicado a desgastar a las 
instituciones con impugnaciones sin 
sustento, lo cual hoy se comprueba 
con la determinación del Tribunal 
Federal. Hoy, la Sala Superior del 
Tribunal Electoral le vuelve a decir a 
Morena que perdió y que debe acatar 
la voluntad popular”, expuso.
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El emecista confirmó la ratificación a través de sus redes.

El recurso de reconsideración fue rechazado 
por el TEPJF. 
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Laura Imelda será alcaldesa en Tlaquepaque, ratifica Tribunal
Redacción/Quadratín Jalisco

El triunfo de Laura Imelda Pérez Segura, 
como presidente municipal de San 
Pedro Tlaquepaque es ya irrevocable, 

así lo decidió por unanimidad la última 
instancia, la Sala Superior del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de 
la Federación en sesión este 

miércoles, cuya resolución 
es inapelable.

Al desecharse 
el recurso 

de reconsideración presentado por 
Movimiento Ciudadano, la presidenta 
electa manifestó su beneplácito en redes 
sociales.

“La verdad es tan poderosa como la 
luz, y nadie puede ocultarla. Hoy, la Sala 
Superior del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación confirmó el 
triunfo de la esperanza en la elección 
del 2 de junio. Este, es un resultado 
inapelable: el triunfo del proyecto de la 4T 
en Tlaquepaque queda en firme y nadie 
puede ya ponerlo en duda. Siempre 

tuvimos la razón”.
De esta manera queda descartada la 

posibilidad de que se repita la elección en 
el municipio, y se confirma el triunfo de 
la coalición Sigamos Haciendo Historia, 
integrada por MORENA, PT, Verde 
Hagamos y Futuro.

Pérez Segura obtuvo más de 121 mil 
votos el pasado 2 de junio, consolidándose 
una diferencia de más de cuatro puntos 
porcentuales con relación al segundo 
lugar que impugnó la elección, lo que 
representa casi 12 mil votos.

Ésta fue la última 
instancia a la cual 
pudo acceder la parte 
demandante, por lo 
que se avala la victoria 
de Gerardo Quirino 
Velázquez, quien 
asumirá el cargo el 
próximo martes 01 de 
octubre.

EL DATO 

“Aprovecho para volver a agradecer 
a toda la ciudadanía de Tlajomulco. 
Llevamos meses preparando 
una nueva etapa para nuestro 
municipio y quiero dejar algo en 
claro: gobernaré para todas y todos, 
hayan votado o no hayan votado 
por mi candidatura. Me verán en la 
calle chambeando todos los días y 
atendiendo lo que más te preocupa”, 
concluyó en sus redes.
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Cumple Expo Ganadera 60 
años y lo celebra en grande

El evento se realizará del 10 de octubre al 3 de noviembre; esperan la presencia 
de 400 mil personas y una derrama económica cercana a los 20 mdp

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Esperando una derrama económica 
cercana a los 20 millones de pesos 
y una asistencia aproximada de 
400 mil personas, del 10 de octubre 

al 3 de noviembre será realizada la 
edición número 60 de la Expo Ganadera 
Jalisco 2024, el presidente de la Unión 
Ganadera Regional, José Antonio Ruelas 
Pérez detalló algunas de las novedades 
para el evento este año.

“Nos llegan a visitar alrededor 
de algunos 400 mil visitantes, no 
tenemos el dato exacto porque les 
apoyamos mucho a las escuelas, pues 
derrama económica es de unos 15 o 20 
milloncitos de pesos es lo que se genera 
más o menos lo que es la derrama, 
volviendo un poquito atrás apoyamos 
bastante a las escuelas, nos visitan desde 
preescolares, primarias, secundarias y a 
ellos no se les cobra absolutamente nada, 
la entrada es gratuita”.

Además, por quinto año consecutivo, 
la Expo Ganadera Jalisco lanzó el reto 
de obtener más de 500 mil pesos en 
donativos para la asociación civil Nariz 
Roja con la promesa de que si lo logran 
van a cortarse en pelo en señal de 
solidaridad con las niñas y niños con 
cáncer, anunció el presidente de la Unión 
Ganadera Regional, José Antonio Ruelas 
Pérez.

“El año pasado fueron 543 mil pesos, 
que fue el reto, si recordarán acá al 
Adalberto, que en aquel tiempo estaba 
como presidente, aquí el secretario y un 
servidor nos pusimos una meta que si 
se juntaban 500 mil pesos nos íbamos 
a rapar, pues bueno se lograron y pues 
tuvimos que quitarnos el cabello. Este 
año se van a hacer nuevamente rifas y 
buscar la manera de poder nuevamente 
llegar a esa meta de los 500 mil pesos”.

Algunas de las actividades de la Expo 
Ganadera 2024 serán el campeonato 
Charro en honor de Andrés Aceves, el 
Cuarto Campeonato de Piales Corveros, 
subastas de ganado, una amplia oferta 

gastronómica y se mantiene la Granjita 
Ganadera, el espacio preferido de niñas 
y niños quienes pueden tocar animales 
de granja.

Por supuesto, tiene que estar presente 
el deporte nacional, la charrería, además 
de la Segunda Feria Internacional de 
Escaramuzas en caballito de palo, los 
caballos bailadores en la conocida 
como Noche Negra y el 2 de noviembre 
conmemorarán el Día de Muertos con 
un desfile de catrinas.

Explicaron que será reforzada la 
seguridad, mejorados los espacios, 
contarán con apoyo de la policía vial y 
municipales para evitar que colapse el 
tráfico y como ya es tradición también 

habrá stands de vacunación y de 
licencias.

En cuanto a la oferta musical algunos 
nombres de agrupaciones son El Coyote 
y su Tierra Santa, Grandes Shakas, Alta 
Consigna, Las Voces más Arrolladoras, 
Banda Salcillos, Indestructibles 
H3H, El Fantasma, Llano Grande, La 
Inolvidable, banda San Miguel, entre 
muchos otros.

La entrada para adultos tiene 
un costo de 60 pesos, niños 
menores de 12 años 30 pesos 
y la Granjita Ganadera 25 
pesos, el horario es 
desde las 10 de la 
mañana a 2 am.
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El evento es atractivo para toda la familia.

La inversión total fue de 21 millones 117 mil 
pesos.
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Entregan 
renovados 5 
centros del DIF 
Guadalajara
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de dignificar y 
mejorar los espacios destinados a la 
educación, desarrollo y protección 

de las y los habitantes de Guadalajara, 
a través del Sistema para el Desarrollo 
Integral de la Familia fueron entregadas 
las obras de rehabilitación de cinco 
centros.

Se trató de los Centros de Desarrollo 
Infantil (CDI) 2, 3 y 10, el Centro de 
Atención Infantil Comunitario (CAIC) 
Villa Vicente Guerrero y el Centro de 
Convivencia Familiar (CECOFAM).

La inversión total fue de 21 millones 
117 mil pesos, estos trabajos fueron 
ejecutados, de manera conjunta, por la 
Dirección de Obras Públicas y el Sistema 
DIF Guadalajara.

La presidenta del DIF Guadalajara, 
Maye Villa, compartió su alegría por 
liderar los esfuerzos de este Sistema, y 
destacó que la entrega es un logro para 
el beneficio de las infancias tapatías. 
“Hemos logrado rehabilitar la mayoría 
de todos nuestros Centros, tanto la Casa 
Hogar Villas Miravalle, que se remodeló 
al 100 por ciento, como también 
nuestro Centro de Autismo que se 
construyó desde cero”.

Destacó la importancia que tienen 
estos centros, no solo con las infancias, 
sino también con las personas adultas 
mayores, por quienes se han fortalecido 
e implementado programas, 
principalmente tras la pandemia por 
Covid-19.
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Presenta DIF Jalisco 
su estructura operativa 

El objetivo es garantizar la continuidad de los programas 
con las futuras administraciones municipales

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de garantizar la 
continuidad de los programas 
asistenciales dirigidos a grupos 
prioritarios de la población 

durante el proceso de transición a nivel 
municipal, el Sistema para el Desarrollo 
Integral de la Familia DIF Jalisco, 
presentó su Estructura Operativa ante 
autoridades que encabezarán los 
125 DIF municipales durante el 
trienio 2024-2027.

Durante el encuentro el director 
general, Lucio Miranda Robles, 
estableció algunas rutas de trabajo 
para garantizar que durante el 
proceso de entrega-recepción 
no se suspenda la entrega de 
apoyos en áreas como Seguridad 
Alimentaria, que absorbe el 85 
por ciento de los recursos que la 
Federación entrega a municipios a 
través del DIF estatal.

Ante las nuevas presidentas y 
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Lucio Miranda Robles, estableció algunas rutas de trabajo. 

Este plan incluye la ampliación del andador 
que lleva el nombre del fraile. 
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Aprueban 
protección del 
Paseo Fray 
Antonio Alcalde
Redacción/Quadratín Jalisco 

A cinco días de que concluya la 
actual administración municipal, 
el pleno del Ayuntamiento de 

Guadalajara aprobó varias iniciativas 
pendientes.

Para establecer una actuación 
estratégica en el Centro Histórico de 
Guadalajara, fueron aprobados los 
planes rectores para los Polígonos de 
Intervención Urbana Especial 6 y 7 del 
municipio tapatío. 

Estos planes rectores tienen por 
objetivo definir un modelo de 
actuación que priorice la preservación y 
gestión ordenada del Paseo Fray Antonio 
Alcalde y la consolidación de proyectos 
vinculados a Ciudad Creativa Digital y 
el Parque Morelos, promoviendo así un 
ecosistema integrado que beneficie al 
corazón de Guadalajara.

Se tratan de herramientas esenciales 
para la planificación y el desarrollo 
urbano de manera sistemática, 
sostenible, moderna, actualizada 
y eficiente, propiciando la garantía 
del derecho a la ciudad, equidad e 
inclusión.

Este plan, que incluye la ampliación 
del andador que lleva el nombre 

del fraile, busca transformar 
espacios urbanos y 

fomentar un ambiente 
seguro y limpio 

para las y los 
ciudadanos.

buscamos mejorar la calidad de vida 
de nuestros ciudadanos y todos 
tenemos el objetivo de ayudar y 
colaborar”, expresó ante las nuevas 
autoridades cuya principal tarea 
estará encaminada hacia la gestión, 
y a quienes pidió reconocer la 
importancia de sus equipos de trabajo 
operativo.

También fue presentado el personal 
que opera los programas de la 
Subdirección General de Seguridad 
Alimentaria y de la Subdirección 
General de Desarrollo Comunitario y 
Apoyo Municipal.

La subdirectora general de 
Desarrollo Comunitario y Apoyo 
Municipal de DIF Jalisco, Sonia 
Gabriela Mendoza, agradeció el 
interés de las nuevas autoridades 
por acercarse y conocer el trabajo del 
Sistema estatal, y agregó que este 
organismo asistencial continuará 
brindándoles acompañamiento y 
capacitación durante su gestión.

Todos buscamos 
mejorar la 

calidad de vida de 
nuestros ciudadanos 
y todos tenemos el 
objetivo de ayudar y 
colaborar

Lucio Miranda Robles

directores de DIF municipales, 
Miranda Robles recordó que la labor 
de los Sistemas DIF busca la mejora de 
la calidad de vida de los jaliscienses, 
sin tintes políticos. 

“Todos buscamos, 
independientemente de ideologías, 
de colores, sabores y creencias, 
todos buscamos lo mismo. Todos 
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Yael Padilla desaparece en 
Chivas con Fernando Gago

El joven futbolista rojiblanco le llenó los ojos a propios y extraños con sus 
apenas 17 años de edad y de pronto ya no fue contemplado 

César Huerta/Quadratín Jalisco

En el segundo semestre de 2023, 
Yael Padilla tuvo una deslumbrante 
irrupción en a Primera División 
del futbol mexicano. El joven 

futbolista rojiblanco le llenó los ojos a 
propios y extraños con sus apenas 17 
años de edad. Era la joya que Chivas 
había estado esperando. Pero luego, 
se fue el técnico Veljko Paunovic. 
Llegó Fernando Gago y el destino del 
atacante cambió por completo. Hoy, 
está cepillado. 

Después de brillar en el Apertura 
2023 con Paunovic, se esperaba que 
Padilla recibiera continuidad, aunque 
tuviera ahora a otro entrenador. Pero 
no fue así… para el Clausura 2024, Yael 
fue prácticamente borrado del primer 
equipo. Sus oportunidades fueron 
sumamente escasas. Apenas pudo 
jugar 98 minutos, repartidos en las siete 
ocasiones en que entró de cambio.

Ciertamente, su contribución en la 
cancha ayudaba a conseguir buenos 
resultados. En esos siete duelos que 

ingresó de relevo el torneo pasado, 
ya con Fernando Gago en la banca, 
el Guadalajara ganó seis y empató 
uno. Los números son positivos, pero 
al estratega parece haber algo que 
futbolista que no lo termina por 
convencer.

Para el arranque del actual Torneo 
Apertura 2024, Yael Padilla no 
estuvo disponible. Se encontraba 
concentrado con la Selección 
Mexicana Sub-20 que disputó 
el Premundial de la categoría y 
consiguió uno de los boletos que 
tenía la Concacaf para asistir a la justa. 
El futbolista rojiblanco fue una pieza 
clave de ese Tricolor. A su regreso con 
Chivas, se esperaba verlo sobre el 
terreno de juego. Pero no fue así.

Padilla ha ido a la banca en cinco 
partidos, de la jornada 5 a la 9. Es 
decir, ha estado disponible para un 
total de 450 minutos, pero solamente 
recibió oportunidad de ingresar para 
disputar 37. Fernando Gago le ha 
permitido jugar solamente el 8.2 por 
ciento de minutos posibles. Yael está 

sencillamente cepillado. Poco le toma 
en cuenta el técnico argentino.

En la jornada 5, contra Tigres, 
el estratega del Rebaño Sagrado 
solamente hizo tres cambios y a Yael 
Padilla lo dejó en la banca. Contra FC 
Juárez, en la jornada 6, le dio 15 minutos 
de juego, ingresando en la recta final y 
respondió incluso con un gol. Después, 
ante América, le volvió a dar actividad: 
22 minutos sobre el campo y una 
dolorosa derrota para Chivas.

En los últimos dos encuentros, 
nuevamente el joven rojiblanco se 
quedó en la banca viendo el partido. 
Contra León, el entrenador hizo 
los cinco cambios y no consideró a 
Yael. Ante Cruz Azul, fue el colmo, 
pues solamente realizó dos 
modificaciones en el partido. 
Prefirió quedarse con tres 
cambios antes de que darle 
oportunidad a Padilla. 
El joven futbolista 
vive momentos 
complicados con 
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Se esperaba que 
Padilla recibiera 

continuidad, aunque 
tuviera ahora a otro 

entrenador. 

Will Courtenay sería el nuevo director 
deportivo de McLaren.

F
1

Le quita 
McLaren un 
directivo a
Red Bull 
Axel Sierra/Quadratín Deportes 

Sorpresivamente, la escudería 
McLaren anunció el fichaje del jefe 
de estrategia de Red Bull Racing, 

Will Courtenay, como su nuevo director 
deportivo en su participación en la 
Fórmula 1.  

Courtenay dejará Red Bull después de 
dos décadas en el equipo, habiéndose 
unido a ellos cuando corrían como 
Jaguar antes de que la operación fuera 
comprada por la empresa de bebidas 
energéticas. 

Su fichaje forma parte del 
fortalecimiento del equipo directivo 
de McLaren, y Courtenay, reportará 
directamente al director de carreras, 
Randeep Singh. 

“Estamos encantados de darle la 
bienvenida a Will a McLaren”, afirmó el 
director del equipo, Andrea Stella. “Su 
experiencia, profesionalidad y pasión 
por el automovilismo lo convierten en 
el candidato ideal para liderar nuestra 
función deportiva en la F1. 

Sin embargo, McLaren tendrá que 
esperar un poco menos de dos años 
para que Courtenay se una, ya que Red 
Bull dice que “sigue siendo parte de su 
equipo hasta mediados de 2026”.

el Rebaño Sagrado.


